

Continúan sumándose localidades sirias a proceso de reconciliación nacional



La Habana, 3 julio RHC)- Unas 172 localidades en toda Siria se acogieron al proceso de reconciliación nacional, como parte del acuerdo de cese del fuego decretado desde el 27 de febrero último.

Informaciones del Centro de Coordinación de la tregua, ubicado en la base rusa de Hemymin, provincia siria de Latakia, indicaron además que prosiguen las negociaciones en zonas de Damasco, Homs y Hama.

A pesar de esos avances, los grupos terroristas insisten en violar el acuerdo y en las últimas horas atacaron posiciones del Ejército sirio en zonas de la provincia de Damasco, así como en Aleppo, a trescientos 50 kilómetros al norte de la capital del país.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/98899-continuan-sumandose-localidades-sirias-a-proceso-de-reconciliacion-nacional>



Radio Habana Cuba